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Autora: Vereador JOSE CHAVES NETO

Assunto: Indicação de construção de calçada na Rua Raimundo Martins, no bairro Fórum,

contomando na Escola Francisco Hermínio, neste Município. APROVADO
EÍú:ol / ol /.2s

Excelentíssima Senhora Presidente,

LUCIANA CRISTINA RODRIGUf, MIRANDA.

O Vereador JOSE CHAVES NETO, em comum acordo, c

Casa Legislativ4 vem à presença de Vossa Excelênci4 no uso de suas atribuições legais,

INDICAR ao Plenario o encamiúamento ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando

a construção de calçada na Rua Raimundo Martins, no bairro Fórum, contomando na Escola

Francisco Hermínio, neste Municipio.

JUSTIFICATIVA

Considerando a demanda da população residente no bairro Fórum, esta indicação é de

suma importância, pois a constnrção de uma calçada ao redor da escola gera inúmeros

beneficios à população, garantindo segurança e melhores condições de deslocamento, para que,

assim, proporcione segurança e acessibilidade aos Eanseuntes da localidade.

Esperamos contar com toda atenção da municipalidade na solicitação em questiio.

Diante do exposto, solicitamos a atenção e aprovação dos nobres Vereadores, bem como a

providência do Poder Executivo Municipal.

Câmara Municipal de Cariré, aos 02 de abril de 2025.

Luclana C rlstln a
Rodriguos MlÍanda
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